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Scope: Instructions for timing a Narcotics Drawer (CS) Servo. 

Tools Required: If the Servo is already installed this will require no tools.  It is recommended to have a basic set of hand 
tools in case the servo needs to be removed.

1. Remove all drawers from cart.

2. Lock cart by pressing the Lock/Clear Button.

3. Remove batteries from cart. Leave batteries disconnected when completing the steps below.

4. Remove Hex Rod from Servo. Be aware of the spring which is installed. Use care not to lose it when removing rod. 
See Figure 1 on last page for location and identification of parts involved with drawer locking.

5. Rotate Actuator on the front end of the hex rod to the fully OPEN (Locked} position. The flat side of the actuator will 
be facing towards the drawer. NOTE: The servo must remain turned as far CW as possible

Make sure flat side of 
actuator is facing the 
drawer.
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2.  Verrouillez  le  chariot  en  appuyant  sur  le  bouton  Verrouiller/Effacer.

5.  Faites  pivoter  l'actionneur  sur  l'extrémité  avant  de  la  tige  hexagonale  en  position  complètement  OUVERTE  (verrouillée}.  Le  côté  plat  de  l'actionneur  sera

Portée : Instructions  pour  chronométrer  un  servo  de  tiroir  à  stupéfiants  (CS).

3.  Retirez  les  piles  du  chariot.  Laissez  les  piles  débranchées  lorsque  vous  effectuez  les  étapes  ci-dessous.

être  face  au  tiroir.  REMARQUE :  Le  servo  doit  rester  tourné  aussi  loin  que  possible  dans  le  sens  horaire.

Outils  requis :  Si  le  servo  est  déjà  installé,  cela  ne  nécessitera  aucun  outil.  Il  est  recommandé  de  disposer  d'un  ensemble  d'outils  manuels  de  base  au  cas  où  le  servo  devrait  
être  retiré.

4.  Retirez  la  tige  hexagonale  du  servo.  Soyez  conscient  du  ressort  qui  est  installé.  Faites  attention  à  ne  pas  le  perdre  lorsque  vous  retirez  la  tige.

Assurez-vous  que  le  côté  plat  

de  l'actionneur  fait  face  au  
tiroir.

1.  Retirez  tous  les  tiroirs  du  chariot.

Voir  la  figure  1  à  la  dernière  page  pour  l'emplacement  et  l'identification  des  pièces  impliquées  dans  le  verrouillage  du  tiroir.
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